

(von Michael Bahlmann)

## Vorweihnachtszeit beim TV Visbek

Nachdem der TV Visbek für die Erwachsenen den traditionellen besinnlichen Abend mit Feuerzangenbowle und dem gleichnamigen berühmten Film angeboten hatte, folgte in der vergangenen Woche die Nikolausfeier für alle 5 - 10 jährigen Kinder des Vereins. Über 40 Jüngste nahmen an diesem Tag teil. Mitglieder des gesamten Vorstandes, des Beirats und der Damengruppen organisierten für die Jüngsten in der Tennishalle und dem Clubhaus einen abwechslungsreichen Abend. Insgesamt umfasste dann auch das Organisationsteam über 15 Personen.

Wie immer standen viele interessante Geschicklichkeitsspiele, ein bisschen Tennis und auch Basteln für die Teilnehmer auf dem Zeitplan. Mit dem Selbstgebastelten Sternen, Engelchen und Glocken wurde der Weihnachtsbaum bewundernswert geschmückt. Gegessen wurde dann natürlich auch wieder gemeinsam in den Gruppen. Mit vollen Bäuchen und viel Vorfreude stimmten gegen 19:30 Uhr schließlich alle in Nikolaus- und Weihnachtslieder ein. Mit diesem Willkommensgruß ließ dann auch der Nikolaus nicht mehr lange auf sich warten. Nach der Begrüßung lobte er die Kinder für ihr tolles Engagement und ihre tollen Leistungen beim Tennis, bewunderte den geschmückten Weihnachtsbaum und hörte den Vortragenden der Nikolausgedichte aufmerksam zu. Anschließend verteilte er sogar noch kleine Geschenke an alle Teilnehmer. Bevor der Nikolaus dann die Anlage wieder verließ trug auch er selber noch ein besinnliches und nachdenklich machendes Weihnachtsgedicht vor und verabschiedete sich mit vielen lobenden Worten. Die Kinder verabschiedeten den hohen Gast mit lautem Gesang.

Für das Orga-Team ging es im Anschluss noch ans schnelle Aufräumen. Da sich auch hierbei niemand lange bitten lassen musste war die Anlage "ruck-zuck" wieder hergerichtet und eine weitere tolle Veranstaltung beim TV Visbek nahm ihr Ende.

Alle Bilder auf der Vereinshomepage unter [www.tv-visbek.de](http://www.tv-visbek.de)

